

# Erstkommunion für 17 Kinder der Schule im HPZ-Irchenrieth

Irchenrieth/Michldorf. (exb) Unter Glockenläuten und Orgelklang zogen 17 Erstkommunionkinder der Förderschule des Heilpädagogischen Zentrums Irchenrieth in die Pfarrkirche St. Ulrich in Michldorf ein. „Das wird ein großes Fest mit Blumen, Kerzen und festlicher Musik, aber auch mit Stille und schönen Gebeten. Kommt freut euch mit uns“, hieß es in der Einladung der Kinder.

Das Gotteshaus war mit den Eltern, Geschwistern und Angehörigen bis auf den letzten Platz gefüllt. Die Religionslehrerinnen Eva Wagner, Karin Haydn und Helga Schwab, Pfarrer Forster sowie Lehrer und Betreuer hatten diesen Tag mit den Mädchen und Buben, die aus dem gesamten Landkreisgebiet und der Stadt Weiden kommen, bestens vorbereitet. „Jesus hat euch eingeladen, ihr seid seine Gäste“, predigte der Geistliche. „Ihr dürft heute erstmals die heilige Kommu-



17 Kinder aus der Schule im Heilpädagogischen Zentrum Irchenrieth feiern mit Pfarrer Alfons Forster in der Pfarrkirche Michldorf Erstkommunion.

Bild: grm/exb

nion empfangen, wir werden das heilige Brot miteinander essen und sind dann alle mit Jesus und miteinander verbunden.“ Vor dem Altar

stand ein Plakat, das die Emmausgeschichte und Bilder der Kinder zeigte. Kinder brachten Brot, Weintrauben, eine Kerze und Blumen

zum Altar und sprachen Fürbitten, ebenso Lehrkräfte und Eltern. Die Feier wurde von Heidi Reil instrumental und gesanglich umrahmt.